

NOUVEAU FRONT POPULAIRE

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024

Charlotte MINVIELLE

Chères Françaises et Français d'Europe du Nord,

La décision du Président de dissoudre l'Assemblée nationale après la défaite de son parti plonge le pays dans la crainte et l'incertitude.

Dans ce contexte, nous ne nous résignons ni à voir l'extrême-droite s'emparer du pouvoir, ni à laisser le champ libre au gouvernement actuel, premier responsable de son ascension en votant notamment une loi immigration indigne avec le soutien du Rassemblement National.

Une alternative est possible et la naissance d'une union des forces progressistes est une source d'espoir.

Dans toute l'Europe, nous sommes témoins du changement climatique, de la montée des inégalités et du nationalisme xénophobe. Face à cette urgence environnementale, démocratique et sociale, je m'engage auprès de vous pour construire une société inclusive et tournée vers l'avenir.

Je ferai entendre votre voix pour promouvoir avec détermination l'écologie et la justice sociale.

Saisissons ensemble ce tournant historique.

Face au risque que représente l'extrême-droite sur notre démocratie, nos droits et nos libertés, aucune voix ne doit manquer les 30 juin et 7 juillet.



Charlotte MINVIELLE

Candidate

Je vis à Londres depuis 2006 où je travaille dans le secteur du développement international et des droits humains. Co-secrétaire des Écologistes au Royaume-Uni, je suis diplômée d'un Master en Relations Internationales de Kings College et en ONG et Développement de LSE.



Samy AHMAR

Remplaçant

Je vis au Royaume-Uni depuis 2005, et suis arrivé pour un échange Erasmus à Glasgow. Élu à l'Assemblée des Français de l'étranger, militant au Parti Socialiste et ancien secrétaire de section à Londres, je suis cadre dans une grande ONG chargé des questions de Santé Globale.

Avec le soutien de



UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR GAGNER !

NOTRE PRIORITÉ

Répondre aux urgences qui abîment votre vie et empêcher l'arrivée de l'extrême droite violente et haineuse au pouvoir.

Répondre à l'urgence sociale par le blocage des prix des biens de première nécessité, l'augmentation du SMIC et du minimum contributif et des allocations logement (APL), ainsi que par la relance de la construction du logement social.

Abroger les réformes injustes du quinquennat Macron : la réforme des retraites, les réformes de l'assurance chômage, la loi immigration et la suppression de l'impôt sur la fortune (ISF).

Relever le défi climatique grâce à une loi énergie-climat, à un plan visant la neutralité carbone en 2050 et à un moratoire sur les grands projets d'infrastructures autoroutières.

Faire de l'eau un bien commun par la gratuité des premiers mètres cubes d'eau, la fin des projets de méga-bassines et le passage en régie publique locale.

Protéger notre santé en commençant par des embauches pour l'hôpital public, un pôle public du médicament et l'interdiction des polluants éternels.

Investir dans une éducation publique de qualité et universelle par la gratuité des cantines scolaires, des repas à 1€ pour les étudiant·es, moins de 19 élèves par classe et la fin de ParcoursSup.

Apaiser le pays en redéployant la police de proximité, en luttant résolument contre toutes les formes d'antisémitisme, de racismes et d'islamophobie.

Défendre les droits des femmes par l'égalité salariale, un congé menstruel et une loi intégrale contre les violences sexistes et sexuelles.

Défendre la paix par un soutien indéfectible au peuple ukrainien, la livraison d'armes nécessaires et l'annulation de sa dette extérieure. Agir pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza et la libération des otages israéliens. Reconnaître l'État de Palestine aux côtés de l'État d'Israël.

Le site internet :
lesecologistes2024.fr

